
 AMD als Zweitkarte nur für HackintoshErledigt

Beitrag von „umax1980“ vom 12. Februar 2019, 07:43

Was spricht denn momentan gegen die Nutzung von HighSierra?

Damit gibt es ja erstmal kein Problem, und man kann die bei Dir vorhandene Karte bestens
nutzen.

Letztlich ist das immer eine Entscheidung unter Berücksichtigung der Nutzung der Grafikkarte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41530-amd-als-zweitkarte-nur-f%C3%BCr-
hackintosh/?postID=486933#post486933
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